

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO CELEBRADA EL PRIMERO DE ENERO DEL DOS MIL DIECISÉIS., RELATIVA A LA TOMA DE PROTESTA DE LOS INTEGRANTES DE CABILDO PARA EL PERIODO 2016-2018 DE JONACATEPEC MORELOS.---

- I. Pase de lista;--
- II. Declaración del quórum legal para sesionar;-----
- III. Toma de protesta de ley de ISRAEL ANDRADE ZAVALA, como Presidente Constitucional del Municipio de Jonacatepec, Morelos, para el periodo 2016-2018;-----
- IV. Toma de protesta de los miembros del Ayuntamiento electo de Jonacatepec;-----
- VI. Intervención del Regidor de Nueva Alianza, CHRISTIAN JOAQUIN VAZQUEZ CARDENAS, para fijar su posicionamiento respecto a su trabajo dentro del Ayuntamiento de Jonacatepec;------
- VII. Intervención del Regidor de Movimiento Ciudadano, J. REYES CASTILLO RIVERA, con el objeto de fijar su posicionamiento respecto a su trabajo dentro del Ayuntamiento de Jonacatepec; y-----
- VIII. Clausura de la sesión .--

Inicia la Sesión Pública Solemne de cabildo para lo que el C. Israel Andrade Zavala, en su calidad de Presidente Municipal electo, haciendo el uso de la palabra, solicita a la Síndico Municipal electa que actúe como Secretario Municipal para desarrollar la Sesión, y pide de lectura al orden del dia para la Sesión.

En seguida en uso de la voz el Presidente Municipal Electo, declara legalmente instalada la sesión



solemne y por tanto a validez de los actos que en ella se realicen----A continuación en el desahogo del punto número tres del orden del día en uso de la palabra la Síndico Municipal, pide al Presidente Municipal Electo rendir protesta, quien haciendo el uso de la palabra expresa lo siquiente:--"Protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las Leyes que de una y otra emanen, y cumplir leal y patrióticamente con los deberes del cargo de Presidente Municipal que el Municipio me ha conferido, y si no lo hiciere así, que la Nación, el Estado y el Municipio me lo demanden."--Para el desahogo del punto número cuatro del orden del día, en uso de la voz la Síndico Municipal pide a los Regidores Electos ponerse de pie a fin de que el Presidente Municipal en uso de sus facultades le rinda la protesta de Ley correspondiente. Haciendo el uso de la voz el Presidente Municipal, pregunta a la Síndico Municipal y Regidores: -"Protestáis guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado, las Leyes que de una y otra emanen, y cumplir leal y patrióticamente con los deberes del cargo que el Municipio os ha conferido".----A lo que la Síndico Municipal y Regidores electos de pie y con el brazo derecho extendido hacia el frente responden:-"Si, protesto"--Acto seguido el Presidente Municipal Constitucional de Jonacatepec, Morelos, responde:--"Si no lo hiciereis así, que la Nación, el Estado y este Municipio os lo demanden"--En seguida a fin de desahogar el unto número cinco del orden del día la Síndico Municipal cede el uso de la voz al C. Israel Andrade Zavala, para que en su calidad de Presidente Municipal Constitucional, dé a conocer las líneas de trabajo que llevara a cabo durante su gestión, haciendo uso de la palabra el Presidente Municipal, fijo sus líneas de trabajo y dio a conocer la situación financiaría en la que se encuentra el Ayuntamiento, así como los laudos que están pendientes por cumplir por parte del Ayuntamiento de Jonacatepec, Morelos.-Para abordar el punto número seis del orden del día en uso de la palabra la Síndico Municipal en cumplimiento a lo establecido por el artículo 21 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Morelos, concede la palabra a la Regidora del Partido Encuentro Social, OLGA LIDIA TRUJILLO URZÚA, a fin de que fije su posicionamiento respecto al desarrollo de su trabajo dentro del Ayuntamiento de Jonacatepec; en uso de la voz la Regidora manifiesta lo siguiente:-----" Muy buenas tardes a todas y a todos que están aquí presentes.... el dicho popular mexicano que dos cabezas piensan más que una, pues qué tal cinco mentes y cinco corazones, dispuestos a trabajar en beneficio de los habitantes de este municipio. Estoy aquí en uno de los momentos más importantes y de mayor responsabilidad de mi vida, aceptando este mandato que con el voto y confianza me confirieron. Mi entrega, mi trabajo, mi devoción y mi gratitud, son para todos Ustedes. A partir de hoy, el dinamismo y el progreso de JONACATEPEC serán mi única ocupación. Atrás quedan la contienda electoral y sus apasionados episodios. Ahora, a cumplir, a unimos los



99 L. d. 9 Trejille C.

integrantes de este cabildo y los habitantes para sacar adelante nuestro Municipio. Los HABITANTES DE JONACATEPEC no hemos distinguido por ser hombres y mujeres que trabajan,... que desde temprano movilizamos el Municipio, que amanece salimos a buscar oportunidades para llevar el pan a la casa, al igual que usted es soy una mujer de trabajo, una hija, que ha luchado por sacar adelante a su familia, y a todos usted le digo que no están solos e ofrezco mi apoyo y una oficina abierta para escuchar sus necesidades y no solo eso buscarles una solución. Son nuestras manos las que desde cada fuente de empleo producen para todos. Estoy consciente de la responsabilidad que asumo con mis conciudadanos, pero también estoy convencido de que partimos desde un punto en el que la situación financiera del municipio está deteriorada por las deudas adquiridas por las administraciones pasadas, sin embargo, estoy convencido de que con entrega y convicción encontraremos la estrategia para poder sacar al municipio de la situación en la que se encuentra. Se inicia un gobierno municipal con programas, compromisos, y objetivos renovados, pero sobretodo, un Gobierno de respuestas. Mi misión es llevar al Cabildo propuestas que resulten en beneficio de los habitantes de este municipio, propuestos para que seamos un gobierno sensible, de puertas abiertas, transparente, democrático e incluyente. Mi visión de JONACATEPEC es clara: y es que se convierta en un Municipio de progreso y oportunidades para todos. Es necesario desterrar de nuestra práctica social la política patrimonialista que tanto daño ha causado al tejido social para pensar en el bien común por encima de banderas y sectarismos políticos. De igual forma, ofrezco mi apoyo para que cada uno de los servidores públicos sea escuchado, pero también mí encomienda de que la comunidad sea primero. Debemos dignificar la imagen del servidor público del Municipio, trabajando con honestidad, pues recuerden que cada uno de nosotros, estamos para servir a quienes con sus impuestos pagan nuestros salarios. No más lujos, no más prebendas. Propondré se acaben los lujos para funcionarios municipales. Se acaben LOS VIAJES PAGADOS CON RECURSOS PÚBLICOS, HOY SE ACABEN LAS EXCENTRICIDADES Y LOS LUJOS PAGADOS CON EL DINERO DEL PUEBLO. En definitiva, debemos pasar de una política de simulación, a una política de servicio a través del diálogo, el acuerdo y la participación ciudadana. Agradezco a mi familia por su apoyo comprensión y estímulo, pues desde este momento las 24 horas del día los siete días de a semana, mi tiempo pertenece al servicio público, les pido su comprensión por el tiempo que no estaré con ellos, pero tengan la seguridad de que es por el bien de nuestro municipio. A mis ancestros y amigos que ya no están aquí, por marcar mi rumbo y dejar huella en mí. Soy agradecida, por ello desde aquí mi cariño a los niños porque son la fuerza y la esperanza de este municipio. Mi respeto a los adultos mayores por ser la voz experimentada de un pueblo que crece y se moderniza. A los jóvenes por su entusiasmo y creatividad. A la mujer, ejemplo de esmero y lucha diaria. Con este reconocimiento vamos juntos por una municipio digno y alegre, una ciudad donde todos obtengan calidad de vida! LES OFREZCO MI MEJOR ESFUERZO, PONER DÍA A DÍA TODO EL EMPEÑO QUE SE REQUIERA PARA SACAR ADELANTE A NUESTRO MUNICIPIO. OFREZCO ACTITUD DE SERVICIO. ATENCIÓN A QUIENES LO SOLICITEN Y SOLUCIÓN A CADA UNA DE

C.P. 62930 TEL. 01 735 535 50325

LAS SITUACIONES QUE SE PRESENTEN. Señoras y señores, estoy a sus órdenes Muchas gracias!"-----

"Muy buenas tardes tengan todos ustedes, saludo con afecto a todas las personas que nos acompañan en esta sesión solemne, saludo con aprecio a mis compañeros de cabildo, Sindico, regidores y a Israel Andrade nuestro Presidente Municipal. Iniciare mis palabras con una frase de Pancho Villa... "En esta época hay muchos políticos ambiciosos, que ningún bien hace a mi raza; pasan el tiempo discutiendo tonterías y robándose el dinero que le pertenece al pueblo"... Esta frase aún tiene vigencia en nuestros días y eso es lamentable... El día de hoy inicia un nuevo año, una nueva administración y con ello, el justo anhelo de la población de tener gobernantes que trabajen en favor de los intereses colectivos y no personales, a favor de grupos vulnerables y no de familiares o amigos. Un día platicando con un amigo, me queje de la situación del municipio y de la mala actuación de los gobernantes, y la forma en que algunos se han hecho ricos a costa de pueblo, el me dijo que ya era tiempo de no solo renegar y echarle la culpa al gobierno, era tiempo de participar activamente, de levantar la voz y hacer que se escucharan nuestras voces, Fue así que me decidí a participar, porque quiero heredarle a mi familia un mejor municipio, en donde mis hijos puedan correr libremente, en donde puedan salir a la tienda, o jugar futbol sin miedo a ser víctima de la delincuencia. Cada uno de nosotros los integrantes del Cabido, recorrimos las calles en búsqueda de la obtención del voto, pero esta etapa ya está superada, sin embargo a pesar de las diferentes ideologías de las fuerzas políticas que representamos, nos une algo muy importante y lo es el trabajo en favor de la población, nos une el compromiso por nuestro municipio, pero sobre todo nos une el amor por nuestra gente. Las necesidades son muchas y los recursos pocos, lo escuchamos cada día, falta de seguridad, falta de oportunidades, falta de progreso y sobre todo, falta de transparencia en el manejo de los recursos públicos. Por eso propongo que este sea un cabildo abierto, con sesiones públicas para que la ciudadanía se entere sobre los acuerdos que se toman al interior del cabildo pero que afectan o benefician a los habitantes en general, ya basta de acuerdos en lo obscurito, ya basta de corrupción y de malos manejos Me comprometo a vigilar el destino del dinero público, a defender los intereses de los sectores más vulnerables, y a llevar las propuestas de los ciudadanos recogidas durante el tempo de campaña al interior del cabildo y que se vuelvan realidad. Propondré que se entreguen incentivos a los policías que cumplan cabalmente con sus responsabilidades, reconociendo su labor y motivándolos a continuar desempeñándose de esa forma, pero a quienes abusen del cargo para obtener beneficios personales que se inicie el procedimiento respectivo. Y atendiendo el dicho mexicano que dice el buen juez por su casa empieza, propondré que esta sea una administración austera en sueldos iniciando por el de nosotros lo Regidores yo no vengo aquí por dinero, ni para hacerme rico, yo estoy aquí para contribuir con el progreso del municipio. Soy hombre honesto y de trabajo, respaldaré la labor de nuestro amigo el



2016-2018

presidente municipal, pero siempre siendo congruente con mis principios y valores, de ser necesario seré crítico de las malas acciones, muchos de ustedes me conocen y saben que soy una persona directa, que dice lo que piensa y dentro del cabildo no será la excepción, eso ténganlo por seguro. A todos los habitantes les ofrezco mi más sincero apoyo y respaldo, mi entera voluntad para ayudarlos, sé que la situación financiera del municipio no es la más adecuada, pero sé que con voluntad y pasión se pueden lograr muchas cosas. Agradezco a Nueva Alianza por darme la oportunidad de participar en la administración pública. Agradezco a la ciudadanía por votar por esta opción política y tengan por seguro que trabajare para que las propuestas de campaña sean una realidad. Agradezco a mi familia por brindarme su apoyo incondicional para poder cumplir este sueño de servir a la ciudadanía. Agradezco a la vida por permitirme trabajar para mi amado municipio. El partido Nueva Alianza tiene ideas y respuestas para quienes se sienten decepcionados de la vida política tradicional.-Para abordar el punto número ocho del orden del día en uso de la palabra la Síndico Municipal en cumplimiento a lo establecido por el artículo 21 de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Morelos, concede la palabra al Regidor de Movimiento Ciudadano, J. REYES CASTILLO RIVERA, a fin de que fije su posicionamiento respecto al desarrollo de su trabajo dentro del Ayuntamiento de Jonacatepec; en uso de la voz el Regidor manifiesta lo siguiente: -----"Estimados compañeros, amigos y ciudadanos de esta gran ciudad, como lo establece la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos y como lo establece la constitución del estado libre y soberano de Morelos, en este gran acto solemne se nos ha dado una gran responsabilidad para su servidor como Regidor del Ayuntamiento Constitucional de Jonacatepec, función que realizaré pendiente de las leyes y del servicio que las mismas realizarán sobre la población civil, que conforman nuestra sociedad. Confió en recibir su confianza para realizar estas funciones de la forma más congruente y propia posible, teniendo siempre como principal margen la del procurar el bienestar de toda la población. De igual forma agradezco a mi familia que siempre y en todo momento recibí su apoyo incondicional, a mi amigo el Presidente Municipal que siempre me ha apoyado y formamos un gran equipo con todos mis demás compañeros regidores. A mis compañeros regidores que aparte de la amistad que nos une conformamos una gran familia. Solo agregare que a partir de hoy estaremos siempre y en todo momento al servicio de nuestros Conciudadanos porque solo podremos salir adelante si trabajamos Gobierno Municipal y Ciudadanía de la mano para un beneficio colectivo. Gracias."-Para desahogar el punto número nueve del orden del día, en uso de la voz la Síndico Municipal informa al Presidente Municipal Constitucional que los asuntos a tratar se han agotado, por lo que le da el uso de la palabra a fin de que haga la clausura de la Sesión Solemne de Cabildo.--El Presidente Municipal Israel Andrade Zavala haciendo el uso de la palabra, siendo las diecinueve horas del día primero de enero del año dos mil dieciséis, clausura los trabajos de la presente Sesión,

y convoca a la primera sesión ordinaria a celebrarse el presente día a las veintidos, horas firmando



al margen y al calce los que en ella intervinieron, para constancia y efectos legales a que haya lugar. Damos fe. ------

C. Israel Andrade Zavala
Presidente Municipal

C. Petra De Dios Alquisira

Síndico Municipal

Olga Lidia Travillo U.

Olga Lidia Trujillo Urzúa

Regidora

Christian Joaquin Vázquez Cárdenas

Regidor

Rexes Costillo Rivera
J. Reyes Castillo Rivera

Regidor

La presente hoja de firmas forma parte integrante del Acta de Cabildo de la Primera Sesión Solemne, celebrada el primero de enero del año dos mil dieciséis.